



UNIVERSIDAD ■ VOTACIÓN

Mariano Esteban, el profesor más votado en las elecciones al Claustro

■ Obtuvo un 42,94% de los votos ■ La comunidad universitaria ratificó su apoyo al equipo rectoral ■ El mayor porcentaje de participación fue el de los profesores doctores, un 42,85%

R.D.L.

El vicerrector de Profesorado y catedrático, Mariano Esteban, ha sido el candidato a las elecciones al Claustro Universitario que ha recibido más apoyo, con un 42,94% de los votos de los profesores doctores en una jornada electoral que transcurrió sin incidentes, según explicó el presidente de la Junta Electoral, Ignacio Trujillano.

Por detrás se sitúan los vicerrectores José Ángel Domínguez, con el 37,79%, y M^a Ángeles Serrano, con el 36,26%, lo que refleja el apoyo de la comunidad universitaria de Salamanca a los miembros del equipo rectoral, ya que según los primeros datos facilitados ayer por la Junta Electoral tras la celebración de las elecciones, también el director-gerente de la Fundación General de la Universidad, Alejandro Esteller, obtuvo el 34,73% de los votos.

Asimismo, entre los profesores que tuvieron un mayor apoyo está el catedrático de Lengua Española Julio Borrego (35,88%) y la catedrática de Química Orgánica Marina Gordaliza (35,11%).

En el sector del resto de categorías docentes se produjo un triple empate en los primeros puestos, con un 35% de los votos para Adán Carrizo, María Ascensión García y Estrella Toral.

En el caso de los profesores asociados, Pilar Jiménez Tello (40,91%) y Mónica Elena Cano (36,36%) fueron los más votados,

mientras que en el sector de ayudantes y personal investigador en formación han sido elegidos mayoritariamente Álvaro Carvajal Castro (38,46%) y Alejandra Sánchez Polo (30,77%).



Ambiente del Paraninfo durante las elecciones al Claustro Universitario celebradas ayer. /GALONGAR

Por lo que respecta al sector del personal de administración y servicios, en el PAS funcionario M^a Antonia Varas, con un 36,59%, y M^a Teresa Sánchez Mangas, con 34,15%, se situaron a la cabeza de la lista. Lo mismo

sucedió en el PAS laboral con Juan González Julián (38,75%) y Miguel A. Leyte (37,92%).

La Junta Electoral publicará hoy la lista provisional de los candidatos elegidos por la comunidad universitaria tras una jornada elec-

toral en la que la participación no superó el 42,85%, porcentaje correspondiente a los profesores doctores, y estuvo en torno al 40% en el caso del personal de administración y servicios.

La participación no superó el 42,85%, porcentaje de los profesores doctores con vinculación permanente

LOS DATOS

■ PARTICIPACIÓN. De los 1.223 profesores doctores con vinculación permanente votaron 524 (42,85%); de los 338 profesores de otras categorías, participaron 80 (23,67%); en los ayudantes y personal investigador en formación estaban llamados a votar 323, pero solo lo hicieron 39 (12,07%); y en los asociados, 756 y únicamente votaron 22 (2,91%). Por lo que respecta al personal de administración y servicios, entre los funcionarios había 606 electores y votaron 246 (40,59%) y entre los laborales, 639 ejercieron su derecho 240 (37,56%). Por lo que respecta a los estudiantes, en doctorado y postgrado el censo estaba formado por 2.356 personas y el número de votantes fue de 103 (4,37%); en títulos propios no licenciados, 1.059 y solo 2 votaron; y en grado, 25.167, depositaron su voto 2.204 (8,60%).

■ CONSTITUCIÓN. El nuevo Claustro Universitario surgido de los comicios celebrados ayer quedará constituido antes de las vacaciones de Navidad. Este órgano está presidido por el rector e integrado por la secretaria general, el gerente y 300 claustrales en representación de los distintos sectores presentes en la Universidad de Salamanca.

Solo un 8% de alumnos

Los estudiantes de grado acudieron ayer a votar, pero a diferencia del resto de los miembros de la comunidad universitaria, lo hicieron en sus centros de estudio, de forma que la Junta Electoral facilitó anoche sus datos de participación por facultades.

La Escuela Universitaria de Enfermería de Zamora registró la participación más alta de los alumnos de grado, ya que de los 215 estudiantes del censo, votaron más de la mitad (55,35%).

En el resto de centros el porcentaje de votos se situó por debajo del 20% en todos los casos,

estando muy cerca en el caso de Medicina (19,56%), Ciencias Químicas (19,13%) y Farmacia (17,39%). En el extremo contrario destacan las facultades de Derecho, Ciencias Agrarias y Ambientales y Psicología junto a las escuelas de Enfermería y Fisioterapia y de Relaciones Laborales (Zamora), ya que no votó ninguno de los alumnos censados.

A falta de conocer la lista definitiva, la organización estudiantil CEA anunció ayer su victoria, con al menos 39 representantes en el Claustro de un total de 80.